



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Hoy se celebra el Día de los Padres.

Felicitamos, pues, a todos los cubanos que en estos momentos sin soluciones, están metidos en un rollo de padre. De padre y muy señor mío.

X X X

Restablecidas ya las garantías constitucionales, el próximo miércoles, a las diez y media de la noche, por el Canal 2 de Televisión, reaparecerá el programa "Tele-mundo pregunta".

X X X

Nuestro compañero Carlos Lechuga, que funge de Moderador, aun no nos ha comunicado quién será la persona entrevistada, aunque desde luego tendrá todos los honores de figura nacional.

El "panel" de periodistas estará integrado por Jorge Horstman, Alfredo Núñez Pascual y nosotros, cumplida ya la sanción que nos impuso el Ministro Vasconcelos, después del interrogatorio de Santiaguito Rey.

X X X

Aprovechando que ya se ha restablecido la libre expresión del pensamiento, Batista ha pronunciado dos discursos en dos días consecutivos.

Antes de ayer, en San José de las Lajas, con motivo de la inauguración de una fábrica de vidrios y ayer en la inauguración de varias obras públicas.

Ambas piezas oratorias fueron de tono francamente optimista. Aquí no ha pasado nada, ni está pasando nada, ni pasará nada.

Oyendo estas frases, el autor de "Flor de un día" si resucitase, volvería a exclamar:

"Bello país debe ser,
el de América, papá".

"Huracán" Jackson y Floyd Patterson sostuvieron hace pocas noches un bout de boxeo para ir seleccionando al sucesor del campeón Rocky Marciano, que ha anunciado su retirada.

La demostración de ambos púgiles fué tan poco convincente que todo el mundo estima que Marciano no tiene sustituto y que al fin se quedará hasta que pueda.

¡Qué porvenir! Para el mundo boxístico, desde luego.

X X X

—Oye, Papy: ¿Qué era Martínez Sáenz en el A.B.C.?

—El A-1.

—Y ahora ¿sigue siendo A-1?

—No, mi hijito. Ahora es B-1. (Batistiano número Uno).

X X X

Afirmó Batista en uno de sus discursos que será el pueblo quien dirá en las urnas, en su oportunidad, si hizo bien o mal al elegirlo por 4 años.

La declaración no es mala, pero ¿por qué Batista no se remonta también en su pregunta a un poquito más atrás de esas elecciones?

X X X

Cúmplese hoy un aniversario más de la muerte del generalísimo Máximo Gómez, el valiente libertador que rechazó el privilegio concedido por una Constitución para poder llegar a la Presidencia de la República.

En aquellos tiempos no se habían puesto en boga los procedimientos contrarios. Es decir, que cuando se quiere llegar a la Presidencia y estorba la Constitución, ésta se echa a un lado.

M, Junio 17/56